

Prevén 57 mil empleos menos para 2009 (El Reforma 01/12/08)

Prevén 57 mil empleos menos para 2009 (El Reforma 01/12/08) Analistas prevén que este 2008 se generen 242 mil plazas, mientras que un mes antes estimaban una creación de 272 mil puestos. Foto: archivo Para el 2009 se generarán 161 mil plazas formales en el IMSS, 57 mil menos a lo estimado en el sondeo previo del Banxico a analistas privados Mónica Ramírez Ciudad de México (1 diciembre 2008).- La menor estimación de crecimiento económico para este año y el 2009 hará que la generación de empleo sea dramática, pues estiman que para el 2009 apenas se generarán 161 mil plazas formales en el IMSS, señaló la encuesta de noviembre de los especialistas económicos del sector privado que elabora el Banco de México. Para el año que se acerca, la generación formal de empleo será menor en 57 mil puestos respecto a lo que se estimó en el sondeo previo. En este año, los analistas prevén que el empleo que se genere sea de 242 mil plazas, mientras que un mes antes estimaban una creación de 272 mil puestos. Esto se debió a que los especialistas estiman un crecimiento económico de 1.8 por ciento para este año y de 0.38 por ciento para el 2009, sobre todo esta última muy por debajo de lo estimado en octubre de 0.99 por ciento. Además, el menor crecimiento estará acompañado de una elevación significativa de precios, pues previeron que la inflación para este año podría ubicarse en 6.27 por ciento anual, mientras que para el 2009 se ubicaría en 5.45 por ciento, ambas superiores a las previsiones anteriores. En 2009, el déficit fiscal repuntará hasta en 1.62 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), pues un mes antes lo ubicaban en 1.28 por ciento del PIB. La encuesta del mes pasado también anticipa que en el año que viene la economía de los Estados Unidos tenga un crecimiento negativo de 0.9 por ciento. Este escenario poco alentador de la economía estadounidense generará un déficit comercial en México de 20 mil 203 millones de pesos en el 2009 superior al estimado en octubre, mientras que la inversión extranjera directa será menor en mil millones de dólares, pues se colocará en 17 mil 852 millones de dólares. Cae confianza de los especialistas al mínimo Previsiones muy negativas bajaron a su mínimo nivel la confianza de los especialistas económicos que indicaron que sobre todo estiman un desempeño muy desfavorable en materia de empleo y prevén mala situación en el presente y futuro de la economía. El indicador de confianza se colocó en noviembre en 46 puntos, nivel inferior a los 50 puntos de octubre y el más bajo en la historia de este indicador. Los especialistas además señalaron que en cuanto al clima de negocios, no sólo la debilidad del mercado externo y incertidumbre sobre la situación financiera internacional son los principales factores que explican el comportamiento, sino también añadieron la ausencia de cambios estructurales en la economía.